



I.E.S. CRISTÓBAL DE MONROY – ALCALÁ DE GUADAÍRA

(SEVILLA)

El consumo de papel, valorado en euros, durante el curso 2015-2016 ascendió a 1.540,92 €, mientras que en el presente curso, esta cifra ha ascendido hasta los 2.617,32 €. Se trata de un incremento de 1.076,4 €, o lo que es lo mismo, durante el curso anterior se consumió el 58,86 % de lo que se ha consumido durante el presente curso.

Este notable incremento se debe, en parte, a la mayor tendencia en el profesorado a fraccionar contenidos de cara a los exámenes (se hacen más exámenes), también hay más alumnado y profesorado que en el pasado curso.

Todo ello no justifica totalmente este aumento, por ello debemos hacer hincapié en el consumo responsable de papel, optimizando su uso durante exámenes, fichas o casos prácticos que repartimos en nuestra práctica en las aulas.

También, tenemos que incentivar el uso de lecturas, fichas o demás informaciones compartidas. Es decir, que se reparta un ejemplar para cada dos. Del mismo modo, las comunicaciones a las familias podrían limitarse exclusivamente al envío de un mensaje o correo electrónico, así como fomentar la consulta de la web del centro para centralizar todo tipo de informaciones, entre otras medidas.